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市十三届人大五次会议召开代表团、代表组召集人会议
本报讯 22日下午，市十三届人大五次会议召开代表团、代表组

召集人会议。会议通报了本次大会的筹备情况和大会指导思想、会务

等有关事项。

市委书记丁一在会上指出，市十三届人大五次会议是在我市实现

“十二五”精彩开局、进入加快推进基本实现现代化历史新阶段召开的

一次重要会议。 （下转五版）
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振奋精神 稳中求进 跨越争先
齐心协力加快推进基本实现现代化

———在政协高邮市十一届五次会议开幕式上的讲话
丁 一

（2011年12月22日）

各位委员、同志们：

2011精彩开局，2012稳中求进。在

全市上下认真贯彻落实市委十届二次

全会精神，提振信心、提质转型、提速跨

越之际，政协高邮市十一届五次会议今

天隆重开幕了。在此，我代表中共高邮

市委，向大会的召开表示热烈的祝贺！

这次会议，是高邮人民政治生活中

的一件大事。开好这次会议，对于全面

贯彻落实党的十七届六中全会、中央经

济工作会议精神和省委、扬州市委的各

项决策部署，按照市第十次党代会和市

委十届二次全会的总体要求，坚持以科

学发展观为统领，坚定信心求发展，稳

中求进开新局，具有十分重要的意义。

市委希望各位委员、各位同志积极参政

议政，踊跃建言献策，把这次会议开成

一次团结、民主、求实、鼓劲的大会，开

成一次动员和团结全市各界人士为实

现明年经济社会发展新跨越、加快推进

基本实现现代化而共同奋斗的盛会！

即将过去的2011年，是全市上下

解放思想，团结一心，克难求进，激情跨

越，奋力夺取“十二五”经济社会发展开

局全胜的一年。一年来，面对严峻的宏

观形势，我们坚持以科学发展观为统

领，全面贯彻落实中央、省委和扬州市

委的各项决策部署，认清新形势、开启

新征程，抓住新机遇、应对新挑战，全力

以赴稳增长、转方式、抓创新、控物价、

惠民生、促和谐，全市经济社会发展呈

现出运行平稳、转型加快、质量提升、效

益向好、民生改善的良好态势。预计全

年实现GDP308亿元、增长12.5%；财政

收入46亿元、增长31.1%，其中地方一

般预算收入20亿元、增长40%；全社会

固定资产投资202亿元、增长25%；城镇

居民人均可支配收入 19500元、增长

14.2%，农民人均纯收入10170元、增长

15.2%。荣获“2011中国全面小康成长型

百佳县市”，连续5年被评为“全国中小

城市科学发展百强”和“全国最具投资

潜力中小城市百强”，今年分别列第76

位和第65位，比上年跃升了13位和6

位。全市上下呈现出凝心聚力谋发展、

团结奋斗促跨越的良好氛围。

各位委员、各位同志，喜人的成绩令

我们倍受鼓舞，倍感振奋，倍增动力。这些

成绩的取得，是包括各位政协委员在内的

全市广大干部群众弘扬“四干”精神、奋发

进取、共同努力的结果。一年来，市政协组

织始终高举团结民主两大旗帜，切实履行

政治协商、民主监督、参政议政职能，为高

邮的发展做了大量富有成效的工作。市委

对政协的工作是满意的，社会各界也是广

泛认同的。在此，我谨代表中共高邮市委，

向全体政协委员和社会各界人士表示衷

心的感谢！ （下转二版）

大会现场。陆学智/摄
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本报讯 2011年12月22日上午9

时，全市人民高度关注的中国人民政治

协商会议江苏省高邮市第十一届委员会

第五次会议隆重开幕。来自全市各界的

247名政协委员共聚一堂，履行政治协

商、民主监督、参政议政职能，为实现明

年经济社会发展新跨越、加快推进基本

实现现代化积极建言献策。市委书记丁

一到会发表重要讲话，市政协主席倪文

才作市政协十一届委员会常务委员会工

作报告，市政协副主席姚美学作关于提

案工作情况的报告，市政协副主席肖伯

群主持会议。

大会执行主席倪文才、姚美学、肖伯

群，市政协副主席王志强、王薇在主席台

前排就坐。应邀出席大会并在主席台就

坐的市领导还有丁一、方桂林、朱德辉、

金春林、张秋红、钱峰、刘春晓、汪爱智、

朱勇、高小龙、郭海平、薛晓寒、葛桂秋、

钱富强、汤学仁、乔国银、高长明以及市

法院代理院长韩雪峰和市检察院检察长

鞠进。

丁一在会上发表题为《振奋精神

稳中求进 跨越争先 齐心协力加快推

进基本实现现代化》的重要讲话。

丁一首先代表中共高邮市委向大

会的召开表示热烈的祝贺！丁一说，即

将过去的2011年，是全市上下解放思

想，团结一心，克难求进，激情跨越，奋

力夺取“十二五”经济社会发展开局全

胜的一年。一年来，面对严峻的宏观形

势，我们坚持以科学发展观为统领，全

面贯彻落实中央、省委和扬州市委的各

项决策部署，认清新形势、开启新征程，

抓住新机遇、应对新挑战，全力以赴稳

增长、转方式、抓创新、控物价、惠民生、

促和谐，全市经济社会发展呈现出运行

平稳、转型加快、质量提升、效益向好、

民生改善的良好态势。这些成绩的取

得，是包括各位政协委员在内的全市广

大干部群众弘扬“四干”精神、奋发进

取、共同努力的结果。

丁一指出，2012年是实施“十二五”

规划承上启下的重要一年，也是我市加

快推进基本实现现代化的关键一年。市

第十次党代会为我们描绘了建设“富

裕、创新、生态、文化、幸福”现代化新高

邮的美好蓝图，市委十届二次全会进一

步明确了我市加快推进基本实现现代

化的总体要求，并对明年经济社会发展

作出了具体部署。新形势、新目标、新任

务，需要调动全市广大干部群众的积极

性、主动性和创造性，需要全市政协组

织、政协委员和社会各界人士和衷共

济、携手共进，为奋力实现明年经济社会发展新跨越,汇聚力量、争

作贡献。 （下转二版）

政协高邮市委员会十一届五次会议秘书长名单
（市政协十一届五次会议预备会议协商通过）

秘书长：姚美学（兼）
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丁一 方桂林等市领导看望人大代表

本报讯 22日下午，市委书记丁

一、代市长方桂林等市领导在华侨国际

大酒店看望了参加市十三届人大五次

会议的代表们，希望他们不负重托，履

行职责，认真审议好《政府工作报告》

等，为实现明年经济社会发展新跨越、

加快推进基本实现现代化积极建言献

策，把这次大会开成解放思想的大会、

团结奋进的大会、圆满胜利的大会。

市领导丁一、朱德辉、张秋红、汪爱

智、吴平权、葛桂秋、高长明、孙建年先

后来到沿运片、市直机关、南片代表团

看望人大代表，向他们致以亲切的慰

问。丁一在看望代表时说，市十三届人

大五次会议是在“十二五”开局大获全

胜、奋力推进基本实现现代化新征程重

要节点上召开的一次会议，开好这次会

议意义深远。

丁一指出，刚刚闭幕不久的市委十

届二次全会全面回顾总结了2011年市

委常委会工作，谋划部署了2012年经济

社会发展的目标任务。明年将是宏观经济

形势更加复杂、机遇与挑战交织的一年，

是倒逼压力进一步加大、转型升级步伐加

快的一年。希望各位代表不负人民重托，

认真履行宪法和法律规定的各项职责，充

分行使好人民群众赋予的权利，聚精会神

开好会议，认真审议好《政府工作报告》

等，把发展的举措谋得更实、干劲鼓得更

足，把全市人民的根本利益实现好、维护

好，把全市人民的意愿体现好、表达好，把

全市人民的力量、思想和智慧统一到“提

振信心、提质转型、提速跨越”上来，统一

到向着基本实现现代化的宏伟目标奋勇

前进上来，确保圆满完成大会各项任务。

市领导方桂林、金春林、钱峰、刘春

晓、朱勇、徐永宝、高小龙、郭海平、薛晓

寒、汤学仁、乔国银先后来到北片、西

片、东片代表团，亲切看望参加市十三

届人大五次会议的代表，并与代表们亲

切握手交谈。 （下转二版）

扬州高标准农田建设现场推进会在邮召开
本报讯 22日上午，扬州市高标

准农田建设现场推进会在我市召开。扬

州市领导、扬州市农业农村工作领导小

组组长洪锦华主持会议，扬州市领导高

瑞芹、纪春明、钱小平，我市领导徐永

宝、孙建年等参加会议。（下转五版）


